
本报综合消息 暑假马上就
到了， 与往年不同， 今年故宫将
为提前预约的观众设置专门通
道， 检票时优先放行。

据了解， 暑假期间， 故宫每
天将在开放路线、 端门区域至午
门区域、 神武门外广场区域、 东
华门出口等人员密集区域增加安
保人员， 维护售票、 检票、 安检
秩序。 对于困扰故宫多年的黑导

游、 小广告和无照经营等各类违
法行为， 也会依托公安干警， 强
化治安管控和巡查， 维护开放区
域的参观秩序。

“根据观众流量， 我们会随
时调整端门西朝房售票窗口数
量。” 故宫负责人说， 暑期高峰
会依据实际情况调控售票速度，
缓解观众排队购票压力和开放路
线重点区域的观众流量。

网约故宫门票可走“绿色通道”

数字城市一卡通国标发布
本报综合消息 国家标准委

日前批准发布 《数字城市一卡通
互联互通通用技术要求》 国家标准，
该标准将于明年2月1日起实施。

城市一卡通源于公共交通领
域， 伴随着智能卡应用的发展，
城市综合交通应用的智能卡所服
务的大众百姓已呈现出需求差异化
特点， 从最初的单一公交应用发展

到目前包括城市综合交通 、 燃
气、 自来水、 供暖、 数字社区、
路桥收费、 公园景点、 小额消费
等多领域应用， 目前已实现50多个
领域应用。 专家表示， 新标准的发
布及实施将为我国各地城市一卡通
发展提供重要技术支撑， “一点接
入， 全面互通” 将成为现实， 开启
服务全国大众互通互联模式。

年底前手机流量和宽带资费降30%

【速览】03新闻

工信部督促相关企业务必落实全年网络提速任务
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本报综合消息 工信部６日召
开关于提速降费新闻发布会。 工
信部总工程师、 新闻发言人张峰
在发布会上督促相关企业按照承
诺 ， 务必落实全年网络提速任
务， 年底前实现手机流量和固定
宽带单位带宽平均资费水平都同
比下降３０％的目标。

张峰说， 当前建设高速宽带
网络、 推进网络提速降费一举多

得， 既有利于壮大信息消费， 拉
动有效投资， 促进新型工业化、
信息化、 城镇化和农业现代化同
步发展， 又可以降低创业成本，
为打造大众创业、 万众创新和增
加公共产品 、 公共服务 “双引
擎 ”， 推动 “互联网＋” 发展提
供有力支撑。

国务院今年５月印发 《关于
加快高速宽带网络建设推进网络

提速降费的指导意见》 以来， 工
信部围绕意见提出三方面１４项工
作和细化的２８项重点任务分工，
包括督促基础电信企业出台和发
布提速降费具体措施，明确分工
加快实施 ；加快向民资开放电
信 市 场 ，促 进 市 场 竞 争 ；抓 紧
完善电信普遍服务补偿机制 ，
加 大 公共财政对农村宽带建设
支持力度； 以及联合有关部门推

动地方有效解决宽带 “入场难”
问题等。

数据显示 ， 截至今年 ５月 ，
我国光纤覆盖家庭规模达到３．３５
亿户， 比三年前提高７倍多； 使
用８Ｍｂｐｓ及以上宽带用户超过１
亿户， 是三年前的近６倍， 移动
宽带３Ｇ、 ４Ｇ用户超过６．４亿户 。
但横向比较看， 当前我国宽带发
展水平与国际先进水平、 与经济

社会发展的要求、 与广大人民群
众的期待还有较大差距。

下一步， 工信部还将进一步
加强协调， 推动各项配套政策措
施尽快落地执行， 强化定期跟踪
督查机制， 督促企业按照承诺，
务必落实全年网络提速任务， 年
底前实现手机流量和固定宽带单
位带宽平均资费水平都同比下降
３０％的目标。

国四国五柴油公交车排放改造完成
本报综合消息 北京市国四

国五柴油公交车排放改造6日宣
布完成， 全市8800余辆公交车实
现排放升级， 预计单车将削减氮
氧化物排放达60％， 可实现年减
排约2800吨。

北京市环保局机动车排放管
理处介绍， 中国的重型柴油车标
准等效采用欧洲标准 。 研究发
现 ， 国家第四阶段 （相当于欧
IV） 和第五阶段 （相当于欧V）

重型柴油发动机排放标准中规定
的工况控制区域， 主要是中等转
速下的中高负荷， 与车辆实际运
行不一致， 导致使用选择性还原催
化 （SCR） 系统的车辆， 在实际运
行中氮氧化物的排放高于规定值。

2013年， 北京市环保局组织
制定了北京地方标准， 即 《车用
压燃式、 气体燃料点燃式发动机
与汽车排气污染物限值及测量方
法 （台架工况法）》， 不仅填补了

国内空白， 且管理创新获国际认
可， 对引领重型车污染防治具有
重要作用。

本报讯 （记者 周美玉 ） 近
日， 门头沟区对军庄中心小学两
栋彩钢板教学楼进行了拆除。 被
拆除的教学楼由简易的彩钢板搭
建， 夹心层为可燃棉质材料， 部
分教室安装了防盗窗， 存在着严
重的安全隐患。

据介绍， 前期消防支队监督
员联合教委对门头沟区军庄中心
小学进行消防检查时， 发现该校

有两栋临时教学楼， 建筑结构为钢
结构， 建筑外墙材料为彩钢板， 夹
心层为可燃棉质材料， 且部分教室
装有防盗窗， 影响疏散逃生。

针对此情况， 门头沟区政府
立即作出批示， 加快军庄中心小
学整改。 在为期两天的拆除工作
结束后， 将由区政府投资1600万
元， 利用学生放假的时间， 在原
地建起两栋砖混结构的教学楼。

门头沟拆除两栋彩钢板教学楼

沪深股市
高开低走

侯仁之：密送燕大学子奔赴根据地
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侯仁之，山东恩县人。1932入
燕京大学历史系学习 。1940年硕
士毕业留校并任学生生活辅导委
员会副主席，与中共地下党联系，
曾帮助燕大学生转赴抗日根据
地。1941年太平洋战争爆发后，日
本宪兵以“抗日反日”的罪名将其
逮捕并判刑。

“活北京”、“北京活化石”、中
国“申遗第一人”……这些是研究
了大半辈子北京历史地理的侯仁
之所获的赞誉。 而他与北京城的
渊源还不止于此， 在日本人占领
北平时期， 作为燕大教师的他先
后分三批将十多名学生秘密转送
到根据地。

1940年6月，侯仁之在燕大完
成了硕士学业，决定留校任教，与

美国教授夏仁德一起组织学生生
活辅导委员会。

侯仁之发现有一些来找他的
学生表示愿意到内地去抗战，有
的还要参加八路军。 这时侯仁之
的朋友、 原燕大学生陈杰从延安
回到了燕大。 他此次回校名为读
研究生， 实际上是从事中共地下
工作。 之后侯仁之便开始了与陈
杰的“单线”联系。这是一项危险
而缜密的任务。 侯仁之在每次出
发前一天的晚上才通知要走的学
生，出发前，要求大家打扮成去野
外郊游的样子以避人耳目。 有一
次， 侯仁之在出发前一天晚上学
校熄灯前通知那些要走的同学，
并告诉他们：“明天早上八点钟准
时去颐和园的挂甲屯村， 在那里

就会看到有个农民装束的老乡迎
面走来，就可以问他：‘老乡，去圆
明园怎么走？’如果他回答说：‘我们是
同路的。’那就证明是带路人。要隔开一
定的距离跟着他，一直进圆明园。”

1940年冬天起到1941年夏天
的半年多时间里，在陈杰安排下，
经侯仁之具体联系， 从燕京大学
转送到根据地的学生总共有三批
十几个人。

在多项举措密集出台的背景下， ６日沪深股市高开低走、 表现分化。 在大盘蓝
筹股的带动下， 上证综指录得２％以上的涨幅。 创业板指数收盘跌幅仍在４％以上。 ６
日上午沪深两市大幅高开。 上证综指和深证成指分别以３９７５．２１点和１３１４０．１４点开
盘， 涨幅达到７．８２％和７．３０％， 创业板指数涨幅也达到７．３１％。 沪深３００指数开盘涨幅
高达８．５５％。 集合竞价阶段， 沪深两市涨停个股高达约１２００只， 仅有３１只交易品种
下跌。 本报记者 万玉藻 摄影报道
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张跃，你于 2015 年 6 月 16 日起
未正常出勤， 请于登报之日起 10 日
内到公司办理离职手续，逾期后果自
负。 联系电话：010-85878188。
第一太平戴维斯物业顾问（北京）有限公司

朝阳分公司

2015 年 7 月 7 日

北京市长辛店学校昨天在园博园举办 “咏荷” 社会综合实践活
动， 来自舞蹈、 模特队、 扬琴等多个社团的70名学生来到荷花池畔，
诗咏、 作画、 起舞、 走秀， 尽情感受荷花和睡莲之美。 基于荷花的形
象和品格与学校儒雅教育文化理念相符， 长辛店学校把 “咏荷” 作为
校本课程之一， 通过多种形式让学生深入感受、 品味荷花。

本报记者 任洁 摄影报道

长辛店学生园博园里品荷


